
「みち再生事業」第６回検討会（最終）を開催しました 

 
 平成17年2月23日に高知市潮江市民図書館にて「みち再生事業」の第６回検討会が開催され

ました。今回で最後の検討会となります。これまでの検討会で確定した整備項目の確認を行っ

た後、フォトモンタージュを使った２０カットほどの整備後の写真を見ていただき、桟橋通り

の整備イメージを湧かせていただきました。 
 また、前回の検討会で意見のあった歩道の色合いや夏場の路面温度対策など補足的な検討を

行いました。後半では、潮江地区の歴史や地域遺産的な建物の紹介及びクスノキの効果などの

お話を司会の溝渕先生よりしていただきました。来年度からはいよいよ事業の実施となります。 
各委員の皆様には２年間にわたり検討会にご参加いただき、大変ありがとうございました。 

 
第６回検討会状況   

 
整備後の桟橋通りイメージ    
（フォトモンタージュ）    

 




